

2015 夏季手当妥結!!

基準内賃金×2. 87ヶ月

6月29日以降、準備出来しだい支給

本部は6月12日、申4号2015年度夏季手当支払いに関する申入れ、第3回交渉を行い、支払いに関する回答を受けた。

JRE ユニオンはこの間、平成26年度決算が増収・減益であったとはいえ、減益の主なものは山田線の経営移管・法人税率変更によるものであり、実質の増益と考えられる。現場社員が会社のコスト削減への協力、技術継承に務めた事に対しモチベーションの向上のため。さらに、平成27年度業績見通しは、増収・増益が見込まれることから、企業体力は充分で支払い能力はあると判断し、3.2ヶ月の要求と6月26日の支払いで交渉してきたが、基準内賃金×2. 87ヶ月との回答が会社からあった。組合として一旦持ち帰り協議を行うこととした。

協議の結果、北陸新幹線・上野東京ライン開業効果で収入は好調だが、本年4月に山手線電化柱倒壊・東北新幹線架線切断が続発し、お客さまの信用を大きく損ねたこと。春闘の回答が大きくずれ込んだが、今交渉では組合員の不安を最小にするため、早期合意に向けたこと。支給額が昨年を上回ることから、12時20分妥結した。

業績見通しは増収増益!!

労使一体となって事故の撲滅に努め

年末手当交渉は満額回答を

勝ち取ろう!!